



Exposición con referencias documentales de Unamuno. ICAL

SALAMANCA

LA USAL SE ADENTRA EN LA DIMENSIÓN POLÍTICA DE UNAMUNO

La Universidad de Salamanca aborda por primera vez, de un modo integral, la faceta política de Miguel de Unamuno a lo largo de toda su vida, mediante una exposición que reúne casi 900 referencias documentales, algunas de ellas inéditas. El rector, Ricardo Rivero, inauguró ayer en la sala de exposiciones de la Hospedería Fonseca la muestra bajo el título 'Miguel de Unamuno y la política. De la pluma a la palabra', que, según destacó, resulta «fundamental», tanto para «el conocimiento y la comprensión del autor y de su obra», como «de la propia historia política del país». /ICAL